



Besançon, le 29 novembre 2019

RN19 – Réalisation de la déviation de Port Sur Saône 4 décembre 2019 : Avant-dernier lancement du viaduc de la Saône

La Direction Régionale de l'Environnement, de l'Aménagement et du Logement (DREAL) Bourgogne-Franche-Comté informe du prochain lancement de la charpente du viaduc de la Saône.

Le 4 décembre 2019 aura lieu sur la commune de Port-sur-Saône l'avant-dernier lancement de la charpente métallique du viaduc de la Saône.

Cette opération se déroulera à partir de 8h jusqu'au milieu de l'après-midi avec pour objectif de faire glisser le tablier jusqu'à la sixième pile juste avant la Saône.

La dernière phase qui permettra au tablier de franchir la Saône et la route départementale 20 aura lieu en début d'année prochaine.

En cas d'aléas technique ou météorologique, cette phase complexe est susceptible d'être reportée aux jours suivants.

Conscient que ces opérations font l'objet d'un grand intérêt de la part des riverains, le maître d'ouvrage de l'opération rappelle que le chantier est interdit au public et que les personnes désireuses d'assister à cette phase de travaux sont invitées à rester en dehors des zones de chantier.

Contacts :
DREAL Bourgogne-Franche-Comté
Patricia DROZ : tél : 03.81.21.67.18 / 07.61.20.94.79
<http://rn19-portsursaone.fr/>

Préfecture de Haute-Saône
Julie LANTOINE : tél : 03 84 77 70 12 – julie.lantoine@haute-saone.gouv.fr



Communiqué de presse